
VERBALE n. 14   - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                                   UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
                                     
         Il giorno 5/5/1999 alle ore 16,45 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di Dipartimento presso la
sala del Senatino del Rettorato per discutere sui seguenti punti all’ordine del giorno:
 
         1) Comunicazioni.
         2) Aggiornamento situazione del personale nei Dipartimenti
         3) Rete di Ateneo
         4) Varie ed eventuali.
 
Sono presenti:
I professori Livio CAPOCACCIA, Attilio CELANT, Gino SANGIOVANNI.

E’ presente il Capo di Gabinetto prof. Pieranita CASTELLANI.
Sono assenti giustificati i professori Francesco GUERRA e Maria Teresa MANGIANTINI.
Presiede il Presidente della Giunta:  prof . Attilio CELANT.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI
 
1. Comunicazioni
         Il  Presidente apre la seduta dando comunicazione di  due incontri, in data ancora da stabilire, con il
magistrato dr.  Agostino Messineo e con l’Ing.  Abate del  Comando provinciale dei  VV.FF per discutere sui
problemi della sicurezza.
Egli ricorda, ancora, di come sia in corso di definizione l’Istituzione di una unità organizzativa Policlinico per
la gestione della relativa manutenzione straordinaria.
         Il  prof.  CELANT comunica che sono ancora irrisolti  il  problema della Rete di  Ateneo e quello della
MoDa ovvero di  quale ditta fornirà all’Amministrazione il  pacchetto contabile. Egli  riferisce di  aver inviato
alla Direzione  Amministrativa,  in  qualità di  Direttore  di  Dipartimento,  una nota per comunicare  che  il
contratto con la MoDa scadrà il 31/7/1999 al pari di circa il 50% dei Dipartimenti. La scadenza del bando per il
nuovo pacchetto informatico è prevista per la fine del mese di maggio e successivamente verrà costituita la
Commissione di gara. Sembra, inoltre, che la MoDa non sia intenzionata a seguire l’Università sino alla fine
del 1999.
         Il  prof.  SANGIOVANNI riferisce  di  essersi  attivato per cercare  di  capire  se  si  possa “imbrogliare  ” il
programma facendo in modo che esso ritenga di funzionare nell’anno 2000 come se fosse il  1999, arretrando
nel contempo il bilancio del 1999 come se si trattasse di quello del 1998.
         Il  prof. CELANT  ricorda che bisogna ancora affrontare il  grosso problema del  decongestionamento de
“la Sapienza ” perché ci  sono alcune Facoltà che tendono a spaccarsi  (Ingegneria, Lettere, Architettura). Il
dibattito si  svolge intorno all’unità di  aggregazione perché stanno emergendo perplessità in merito al  fatto
che siano le Facoltà e non piuttosto i Dipartimenti che si aggregano fra di loro.
         La prof. CASTELLANI ricorda che i  Dipartimenti  sono ancora le unità più omogenee perché composte
da persone che hanno affinità disciplinare, mentre nella Facoltà c’è più eterogeneità cosa che rende difficile
procedere ad una divisione che non sia dal solo punto di vista numerico.
         Il  prof . CAPOCACCIA chiede se sia stato completato l’iter  del Nuovo Statuto, se siano state accolte le
modifiche proposte dal C.d.A. e se siano stati presi in considerazione i suggerimenti del Collegio.
         La prof. CASTELLANI risponde negativamente a tutte le richieste.
         Di  conseguenza  il  prof.  CAPOCACCIA  esprime  le  sue  perplessità  sulle  difficoltà  di  organizzare  le
modificazioni  contemplate dal  decongestionamento per la costituzione degli  Atenei  a rete, se non venga
attribuito adeguato rilievo si Dipartimenti.
         La prof. CASTELLANI aggiunge che la struttura emersa dallo Statuto è stata una estrema difesa del
vecchio SA che ha condizionato l’emissione dello stesso.
         Il  prof.  CAPOCACCIA  si  rammarica  per  la  futura  difficoltà  di  procedere  a  modifiche  successive
all’emanando Statuto ed auspica che si  possa incidere maggiormente - come Collegio dei  Direttori  - nella
stesura dei vari Regolamenti.
 
2. Aggiornamento situazione del personale nei Dipartimenti
         La discussione dell’argomento di cui al punto 2 viene rinviata ad una seduta successiva.
 
 
3. Rete di Ateneo.
         Il  prof. CELANT comunica che il  progetto di  adeguamento della Rete - che prevede interventi  molto
differenziati per Ingegneria, Medicina e Architettura - è in corso di definizione. Per il Policlinico è in corso un
accordo con il dr. FATARELLA per collegare i Dipartimenti dell’Azienda.
         Il  prof. CAPOCACCIA esprime la sua preoccupazione sul  fatto che i  lavori  previsti  possano pesare sul



fondi in dotazione ai Dipartimenti.
         Il  prof. CELANT ricorda che la Facoltà molto penalizzata risulta esser Architettura che è organizzata su
tre sedie e che il prof. Bruno Borgia, che si sta occupando del progetto, ha ipotizzato di collegare con un ponte
radio.
 
4.  Varie ed eventuali.
         Non vi sono argomenti in discussione al punto 4.
 
          Alle ore 17,10 la seduta è tolta.
 
   IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE
  Emanuela Gloriani                                                       Attilio Celant
 


